

Tonmetro Longevita BP-103

buen modelo, me gustó. Lo compré hace medio año. Después de 3 meses, comenzó a saltarse los pulsos. No fue un corte, sino un defecto de fábrica de una soldadura de goma. Ya que habiendo sellado en un lugar, al rato empezó a saltar en otro. Es bueno tener un repuesto más grande. Mientras lo uso.

Pasé un año y dejé de medir. Pensé que las pilas, pero me equivoqué mucho. Mide mucho tiempo, que mi mano se pone azul y luego vuelve a bombear. Eso es todo! Y luego tienes que tirarlo?

Monitor de presión arterial completamente automático con equipo rico. El monitor de presión arterial se compró para la prevención. Mi esposa y yo ya tenemos menos de cincuenta años, y a esta edad el control regular de la presión es algo útil y, como bien señala el médico, nos permite notar a tiempo los problemas inminentes. Longevita es un fabricante confiable de tales dispositivos, disponen de una amplia gama de modelos de diferentes tipos, pensados para cualquier presupuesto. Sé que el punto más débil de cualquier tensiómetro es el manguito, así que tomamos un modelo que viene con dos para medir presión (yo tenía uno mecánico), o sea, primero pongo todo y luego prendo. Tampoco pude configurar la fecha y la hora durante mucho tiempo (saltaba constantemente para mí), pero luego pude ingresarlo y no hay problemas incluso con el ingreso de datos para dos usuarios. Aquellos. Toda la familia está 100 % satisfecha con el dispositivo.

Tal vez no entendí bien las instrucciones o en la máquina para todos, pero si la prendes enseguida empieza a medir presión (yo tenía una mecánica), o sea, primero pongo encienda todo y luego enciéndalo. Tampoco pude configurar la fecha y la hora durante mucho tiempo (saltaba constantemente para mí), pero luego pude ingresarlo y no hay problemas incluso con el ingreso de datos para dos usuarios. Aquellos. Toda la familia está 100 % satisfecha con el dispositivo.

Tal vez no entendí bien las instrucciones o en la máquina para todos, pero si la prendes enseguida empieza a medir presión (yo tenía una mecánica), o sea, primero pongo encienda todo y luego enciéndalo. Tampoco pude configurar la fecha y la hora durante mucho tiempo (saltaba constantemente para mí), pero luego pude ingresarlo y no hay problemas incluso con el ingreso de datos para dos usuarios. Aquellos. Toda la familia está 100 % satisfecha con el dispositivo.